

# Semblanza de Martín Panero (1922-1999)

tena se consagró a la Do- Quevedo, Neruda y Es- Libros ha informado al saron por las Aulas de salón Balmaceda de la cencia. Profesor en la Fa- paña», entre otros. Titu- respecto. cultad de Letras de la los que habrá que tratar Universidad Católica de de tener en nuestro Fon-Chile, Miembro de Nú- do Bibliográfico. Chilena de la Lengua, Martin Panero, fue ro, invitado por nuestro de este tremendo divul-

bamos para dar realce al rentes escenarios, res- muerte, el 21 de Abril, cencias Literarias». Dia Mundial del Libro, el pondiendo a los intereses ofreció una Conferencia como quien dice: «errar 23 de Abril, medios de del Grupo Ancoa, el Mu- en el Instituto de Cultura es humano»... comunicación capitalinos seo de Arte, la llustre Mu- Hispánica de Santiago, dieron la noticia del la- nicipalidad y esta Biblio- parte de un ciclo de Char- Cumplir cincuenta mientos «Cervantes y maestro Martín Panementable fallecimiento teca. Muchas de sus in- las. Su fin respondió a años al servicio de la el Quijote», que ese ro, pensamos que su del gran Hombre de Le- teresantes Conferencias, sus deseos; muchas ve- educación y la cultura, dia culmina con la en- entrega de toda la vida tras, Martin Panero Man- por fortuna hoy forman ces manifestó que roga- no es plural en estos parte de Ensayos, como: ba al Todopoderoso que tiempos, pero Martín «Vigencia del Quijote», su muerte fuera sin larga Panero era un maestro Nació en Valladolid en «Religiosidad y Agnosti- agonía, que fuese fulmi- nato. Su saber se multi- esta Biblioteca lanzara naje, y Linares tendría 1922. Radicado en Chile cismo», «Noticias de nante. Así ocurrió. Al plicó en cada alumno. en forma oficial el Dia una tarea más que por más de una cincuen- Cambio», «Notas sobre menos es lo que Revista Varias generaciones pa- Mundial del Libro, en el cumplir.

Escritor, Ensayista y no- Hombre de fe, perteneció Nóbel, lo visitó en Isla gador de la cultura es- a profesores, bibliotetable Conferencista, Mar- a la Congregación Maria- Negra, pocos meses an- pañola de un arte literatin Panero fue un paladin nista y hecho que le man- tes del fallecimiento del de la palabra. Gozaba tuvo relacionado con el vate, ocasión en que Pa- con un lenguaje y una leyendo, estudiando y di- Instituto Linares, y en el nero descalifica ciertas emoción que contagiavulgando sus conoci- cual también participó en expresiones de Neruda ba. mientos, su cultura y de- más de una ocasión. A con respecto a la muerte voción por los clásicos. pesar de que su salud de algunos escritores duestaba resentida, no dejó rante la Guerra Civil es-

Cuando nos prepará- legio de tenerio en dife- bro. Un dia antes de su habría respondido: «Li-

y España», Martin Pane- dejar en alto el nombre mientos Educacionales Linares, tuvo el privi- de ser Embajador del li- pañola, a lo que Neruda,

la Casa Magna donde él ejercia su Cátedra. Tal A raiz de la publica- privilegio es como para ción de su libro «Neruda aunar esfuerzos, para diferentes Establecirio que supo exponer

deceso y, más aún para Conferencista, Padre

nerlo en Linares el 27 de Agosto, para ponerganadores de dicha convocatoria, y que Gobernación, a las 10 horas. Al acto concurrieron. Alumnos de los carios y miembros del

El Concurso cuenta con el importante apovo de la Dirección Fue lamentable su Provincial. Nuestro nosotros que teníamos Jaime Galgani, en bri-

en nuestros planes te- llante alocución, demostró en la ocasión poseer la elocuencia y le broche de Oro al sencillez para llegar a Concurso de conoci- los alumnos. Del trega de Premios a los a la educación y la cultura le hacen merecedor de un justo home-

> BIBLIOTECA **PUBLICA Nº 8**

## Semblanza de Martín Panero (1922-1999). [artículo]

Libros y documentos

### **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1999

#### **FORMATO**

Artículo

#### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Semblanza de Martín Panero (1922-1999). [artículo]

#### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

Biblioteca Nacional Digital

#### INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

#### **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile